



Notre sortie à l'anneau de la mémoire

Le 9 avril 2015 nous sommes allés à l'anneau de la mémoire à Lorette pour rencontrer nos camarades d'Ablain St Nazaire avec qui nous allons partir en classe verte.

Une fois partis de l'école nous avons pris un chemin dans les champs pour aller à l'anneau. Quand nous sommes arrivés nos camarades étaient déjà là. Après, nous nous sommes mis en

binôme avec un élève d'Ablain pour faire connaissance (moi j'étais avec Adèle). Nous avons eu un questionnaire et nous devons y répondre par deux.

Puis nous avons eu un petit goûter que nous avons mangé près de la statue du général Maistre. Enfin nous sommes revenus à l'école.

Nous avons appris plein de choses sur l'anneau.

Cloé





Notre sortie à l'anneau de la mémoire

A l'entrée de l'anneau, on peut voir des plaques sur lesquelles est inscrit le mot « PAIX » en différentes langues.

Nous avons, à notre tour, chercher la traduction de ce mot à l'aide d'un traducteur sur Internet.

Voici, ce que nous avons trouvé :



En Slovaque

Mier

En Japonais

平和

En finnois

Rauha

En Slovène

Mir

En français

Paix

En anglais

Peace

En espagnol

Paz

En Vietnamien

hòa bình

En grec

ειρήνη

En Suédois

Fred

En allemand

Frieden

En néerlandais

Vrede

En italien

Pace

En latin

Pax

En russe

мир

En Polonais

pokój

En Hébreu

שלום

En Arabe

سلام

En Turc

barış

En Irlandais

síochána